



Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein ZeitRäume Basel ZeitRäume Basel – Biennale für Neue Musik und Architektur 2019 (Festival)

P180450

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein ZeitRäume für das Festival «ZeitRäume Basel» im September 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 200'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Festival «ZeitRäume Basel», das im September 2019 an zahlreichen Orten in der Region Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 200'000 Franken bewilligt. Das vom Verein ZeitRäume organisierte Festival für Neue Musik und Architektur umfasst u.a. musikalische Uraufführungen, Konzerte, Installationen, Spaziergänge, Ausstellungen, Gespräche und architektonische Interventionen. Neben der Konzentration auf das mehrtägige Festival, das auch den öffentlichen Raum bespielt, ist ein Rahmenprogramm im Vorfeld des Festivals vorgesehen.

